
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和 ３年 ２月 ８日１３時３９分 受付

質 問 順 位 第 ６ 番

武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 南 賢治

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1. 町内の環境

保全について

（ポイ捨て）

【趣旨説明】

最近私は自身の健康のためにウォーキングをはじめてみました。その

結果、歩くことによって今まで見えてなかった町の姿を見ることが出来

ました。それがポイ捨ての多さです。

そのため、せっかく歩くのなら勝手に【ゴミ拾いウォーキング】と命名

し、ポイ捨てされたごみを拾いながらウォーキングを楽しむことにした

のですが、歩くことを楽しめないほどのゴミが次から次へとポイ捨てさ

れ、一向におさまる気配すらありません。

自分なりに拾ったゴミを種類別に分析？してみますと結局、同じ飲み物

の空き缶であったりタバコの空箱であったり、概ねごく少数の特定の人

たちによってポイ捨てされているようでありました。

１人１回のポイ捨てのごみ量は、大した量ではないのかもしれません

が、何人も何回も繰り返されるようであるのならこれは大量のごみの不

法投棄と同じです。

本町には『武豊町空き缶等ごみ散乱防止条例』が制定されており、町民・

事業者・土地所有者・町が一体となって環境の美化を図り、快適な生活の

確保のため、それぞれの責務が明記されております。

本町の素晴らしい環境を保全し、快適な生活環境の創出のため、少しで

もポイ捨てが減るための対策ができないものか以下質問します。

【質問事項】

①町内のポイ捨ての状況をどのように捉えているのか。

②私が拾ったポイ捨てゴミはコンビニやファーストフード店で購入し、

車内で消費されポイ捨てされた形跡が多くあったため、これら事業者

にゴミ散乱防止への協力依頼が必要と考えるがいかがか。

③町において、環境パトロールをしていただいているようだが、町民全体

で、何時でもゴミ拾いが出来る環境を整える必要があると思うがいか

がか。

④今ある啓発・啓蒙用の看板に外国語表記のものを加えて、多くの外国籍

の方々にわかりやすく、啓発する必要があると思うがいかがか。

⑤武豊町空き缶等ゴミ散乱防止条例第７条の町の責務における施策はど

のようなことが実施されているのか。


